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Les entrées empruntées dans le dictionnaire arabe moderne:
Problemes d’ajustement et d’arrangement
Résumé

La langue Arabe connait depuis longtemps le phénomene de la saisie
de mots empruntés dans son blog, mais ces mots étaient en nombre limité.
Aujourd’hui, dans une ére d’ouverture sur le monde, le corpus de langue
arabe a emprunté de nombreux mots qui se sont entrelacés avec les mots
arabes standards, C’est ce qui a incité les lexicographes modernes a poser
le probléme de traitement de ces mots qui s’imposaient dans le corpus de
la langue arabe, et cherchent leur place dans le dictionnaire linguistique.

De ce point de vue, nous aborderons certains des problémes rencontrés
par le lexicographe pour traiter des entrées empruntées, sur la base d’ob-
servation de certains dictionnaires modernes.
Mots clés:

Dictionnaire - entrée - emprunt - ajustement - arrangement - définition.
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The borrowed entries in the modern Arabic dictionary:
Problems of adjustment and Arrangement

Abstract

Arabic langage has known the phenomenon of entering words borrowed
into its blog, but these words were limited in number. Today, in an era
of openness to the world, the blog of Arabic langage has borrowed many
words that have intertwined with standard Arabic words This is what made
the modern lexicographers to pose on the problem of dealing with these
words that imposed themselves in the blog of Arabic language, and are
looking for her place in the linguistic dictionary.

From this point of view, we will discuss some of the problems facing the
lexicographer in dealing with the terms of the borrowed entries, through
observations on some of the modern dictionaries.

Key words:

Dictionary - entry - borrowing - adjustment - arrangement.
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